



Bupati Irsyad Yusuf Pimpin Musrenbang RKPD Kabupaten Pasuruan tahun 2021, Secara Online



No image

Selasa, 17 Maret 2020

Musrenbang RKPD Kabupaten Pasuruan tahun 2021 yang biasanya digelar secara konvensional, kali ini dilakukan secara online sebagai langkah pencegahan penyebaran virus corona. Bupati Irsyad Yusuf memimpin Musrenbang melalui channel youtube "I Love Pas TV" yang bisa diakses seluruh masyarakat. Langkah ini dianggap efektif dan efisien, sekaligus mendorong Pemkab Pasuruan dan masyarakat untuk meleak IT.

Bupati Irsyad menyampaikan tema RKPD tahun 2021 yaitu

"Peningkatan konektivitas infrastruktur daerah dalam mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis kawasan dan peningkatan pelayanan dasar". Isu strategis yang diangkat meliputi dampak ekonomi jalan tol, kurangnya sarana prasarana pendukung, kesenjangan wilayah, dan akses pelayanan dasar yang belum optimal.

Prioritas pembangunan tahun 2021 meliputi pembangunan konektivitas infrastruktur, pengembangan kawasan ekonomi, peningkatan pelayanan air minum dan sanitasi, manajemen pengelolaan lingkungan hidup, dan peningkatan layanan dasar. Grand design pembangunan tahun 2021 fokus pada peningkatan konektivitas infrastruktur yang bertujuan untuk mendukung pertumbuhan ekonomi berbasis kawasan dan peningkatan pelayanan dasar.

Kawasan pembangunan ekonomi tahun 2021 meliputi Kawasan edu wisata (Purwosari dan Prigen), Kawasan penyangga Bromo-Tengger-Semeru (Tosari, Tuter, dan Puspo), dan Kawasan minapolitan (Rejoso, Lekok, Grati, dan Nguling). Bupati Irsyad mengajak seluruh pihak untuk berkomitmen dalam menyukseskan program pembangunan yang berdampak langsung pada kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pasuruan.

Musrenbang konvensional tetap akan dilaksanakan sesuai jadwal yang telah ditentukan, yaitu selama 3 hari mulai 6-8 April 2020 di Taman Dayu Pandaan. Musrenbang online menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan ide, saran, dan masukan terhadap pembangunan di

Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

